

Programa Hepi Crianza recibe reconocimiento

El trabajo realizado en conjunto entre los equipos del Programa Hepi Crianza y el Centro de Salud Familiar (Cesfam) Barrancas fue reconocido a nivel nacional en la postulación realizada en el marco de Buenas Prácticas en “Parentalidades en la protección de la salud infantil Integral, año 2024”, esto gracias a las iniciativas desarrolladas en conjunto en temática de crianza dirigido a padres, madres y cuidadores.

A este logro se suma también la obtención del primer lugar a nivel regional

año 2023 en buenas prácticas en temática de lactancia materna donde se destacaron las actividades desarrolladas por el equipo de Hepi Crianza las que se ejecutan bajo una mirada social, empatizando con las emociones de las madres en espacios de encuentro, diálogo y contención.

Cecilia Pérez, coordinadora del Programa Hepi Crianza, señaló que este hito es una enorme motivación a seguir trabajando inspirados siempre en el bienestar de los niños, niñas y sus familias. 